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Betreff: Anfrage der Stadträtin Dr. Annegret Bergne r, CDU, zur mittelfristigen 

Aufnahmekapazität von Schülern am Giebichenstein-Gy mnasium 
  
 
 
 
 
 
Bezug nehmend auf die Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion in der Stadtratssitzung 
vom 29. April 2008 (IV/2008/07163) frage ich: 
 

1. Kann die Siebenzügigkeit am Giebichenstein-Gymnasium auch über das Schuljahr 
2008/2009 hinaus sichergestellt werden? 

2. Ist auch für diesen Zeitraum Kostenneutralität garantiert? 
3. Sind die sanitären Verhältnisse der hohen Schülerzahl angemessen? 

 
   
 
 
 
 
 
gez. Dr. Annegret Bergner 
Stadträtin 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2008/07249 
Datum:   07.05.2008 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Dr. Annegret Bergner 
     


